

ABSTRAK

Hariati. 2019. Faktor-Faktor Penyebab Siswa Kurang Memanfaatkan Perpustakaan di SMAN 13 Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan penulis di SMA Negeri 13 Padang yang menunjukkan bahwa siswa kurang memanfaatkan perpustakaan masih rendah. Tujuan penelitian ini adalah untuk dapat mengetahui apa saja faktor yang menjadi penyebab siswa kurang memanfaatkan perpustakaan dan apa saja faktor yang paling dominan penyebab siswa kurang memanfaatkan perpustakaan. Adapun pertanyaan penelitiannya adalah apa saja faktor-faktor yang menjadi penyebab siswa kurang memanfaatkan perpustakaan dan apakah faktor yang paling dominan penyebab siswa kurang memanfaatkan perpustakaan di SMA Negeri 13 Padang.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Populasi penelitian ini berjumlah 539 siswa dan besar sampel ditentukan dengan menggunakan rumus Cochran pada tingkat kesalahan 95% dengan teknik Stratified Proporsional Random Sampling sebanyak 80 siswa. Instrument penelitian adalah angket model skala likert dengan lima alternatif jawaban yang telah diuji validitas dan reliabelitasnya. Hasil uji coba kedua instrument penelitian menunjukkan valid dan reliable. Analisis data menggunakan rumus mean dan rumus tingkat pencapaian responden.

Hasil analisis data menunjukkan (1) Motivasi siswa dalam mengunjungi perpustakaan berada dalam kategori cukup tinggi dengan tingkat capaian 79%, (2) Minat baca siswa di perpustakaan berada dalam kategori cukup tinggi dengan tingkat capaian 77%, (3) Pelayanan perpustakaan berada kategori cukup tinggi dengan tingkat capaian 80%, (4) Koleksi/bahan perpustakaan dalam kategori cukup tinggi dengan tingkat capaian 74%, (5) Penataan bahan perpustakaan dalam kategori cukup tinggi dengan tingkat capaian 74%, (6) Sarana perpustakaan dalam kategori cukup tinggi dengan tingkat capaian 72%. Secara umum tingkat capaian mengenai faktor-faktor penyebab siswa kurang memanfaatkan perpustakaan di SMAN 13 Padang berada pada cukup tinggi dengan tingkat capaian 76%. Hasil ini mengartikan bahwa, faktor-faktor penyebab siswa kurang memanfaatkan perpustakaan di SMAN 13 Padang perlu di tingkatkan lagi agar siswa dapat memanfaatkan perpustakaan dengan sebaiknya.

Kata Kunci: Pemanfaatan perpustakaan; faktor internal dan eksternal